

Lampiran : Kisi-kisi Pedoman Wawancara

Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo.

NO	ASPEK PENELITIAN	PERTANYAAN PENELITIAN
1	Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">1. Apakah setiap guru di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo mempunyai Perangkat Perencanaan Pembelajaran?2. Bagaimana strategi guru dalam meningkatkan motivasi belajar siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo?3. Apa saja strategi yang di gunakan guru untuk meningkatkan motivasi belajar siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo?4. Upaya apa yang di lakukan oleh guru untuk meningkatkan motivasi belajar siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo?5. Bagaimana hasil dari meningkatkan motivasi belajar siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo?
2	Faktor Pendukung Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">1. Apa faktor Pendukung dalam meningkatkan motivasi belajar?2. Faktor pendukung apa yang sangat menghambat atau berpengaruh?
3	Faktor Penghambat Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">1. Apa faktor penghambat dalam meningkatkan motivasi belajar siswa?2. Upaya apa yang dilakukan guru dalam mengatasi faktor penghambat?

Lampiran : Instrumen Penelitian

Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo.

No	Variable	Indikator
1	Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">Melaksanakan pembelajaran sesuai dengan rencana pembelajaran yang telah di buat sebelumnyaMemberikan penguatan.Memberikan arahan/bimbinganMemberikan suatu pujian.Menjalani kegiatan pembelajaran yang menyenangkan.Melakukan evaluasi atau penilaian terhadap siswa.
2	Faktor Pendukung Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">Guru yang kreatif.Teman untuk berinteraksi.Fasilitas yang tersedia.Lingkungan sekolah.
3	Faktor Penghambat Strategi Guru dalam Meningkatkan Motivasi belajar Siswa di MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo	<ol style="list-style-type: none">Orang tua yang tidak perhatian terhadap anaknya.Fasilitas yang kurang memadai.Metedologi cara pengajaran guru di kelas.

LAMPIRAN



Wawancara dengan Kepala Sekolah MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo



Wawancara dengan Waka Kurikulum MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo



Wawancara dengan Guru MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo



Wawancara dengan siswa MTs Azzainiyah II Karanganyar Paiton Probolinggo



Suasana di dalam Kelas

